

Mt 5, 17-19 Jésus et la Loi

« *Je ne suis pas venu abolir, mais accomplir* »

En disant « *je ne suis pas venu abolir, mais accomplir* », Jésus veut nous dire que « *accomplir* » ne signifie pas réaliser un programme prévu, mais répondre à l'amour offert et répondre par l'amour en retour. Jésus vit cela dans son humanité.

Pour nous aujourd'hui, cela signifie la grâce d'entendre celui qui parle à travers ce qui est dit, de chercher celui qui parle, à partir de ce qu'il dit, de quitter l'obligation de répondre à un contrat pour entrer dans la relation vive qui nous est offerte.

C'est chaque jour attendre demain avec hâte, c'est entrer dans la presse de l'amour, c'est suivre Jésus sur son chemin d'accomplissement. « *Dieu, toi qui as réconcilié avec toi toute l'humanité en lui donnant ton propre Fils, augmente la foi du peuple chrétien.* »

Jean-Luc Fabre, compagnon jésuite

Extrait d'un article dans « *Prie en chemin* »

Pour la prière :

1. « *Je ne suis pas venu abolir, mais accomplir* ». J'entends ces paroles et fais mémoire des invitations reçues de Jésus qui m'ont aidé à trouver le chemin de ma vie, qui m'ont fait grandir dans mon humanité au service des autres.
2. « *Rien ne disparaîtra de la Loi* ». La Loi toute entière, avec ses commandements et ses récits, m'a été donnée pour m'aider à avancer sur mon chemin de vie, pour que je trouve le chemin de la justice et de la paix. Quelles paroles de Jésus m'ont aidé pour ne pas me perdre ?
3. « *Dans le Royaume des cieux* ». Les paroles et les actes de Jésus, sa présence aux pauvres et aux malades, sont orientés vers la venue du Royaume de Dieu en notre humanité. Vers la paix, la justice, et la joie de la fraternité entre nous. Je rends grâce au Christ pour cette orientation profonde de nos vies.

Les points sont tirés d'une méditation en « *Prie en Chemin* ».

À partir du texte traduit de l'araméen:

« *Je ne suis pas venu défaire, mais remplir* », c'est-à-dire « *remplir* » jusqu'au débordement d'amour et de lumière. Jésus invite à nous laisser déborder par l'amour. La tradition juive enseigne que la coupe, qui représente la rigueur, doit être remplie par l'amour jusqu'au débordement.

Verset 18 « ... que tout ne soit arrivé. » est à lire comme « *Que tout ne soit* ». C'est le même sens que « *Ta volonté soit ...* » dans le Notre Père (Mt 6, 10) et pendant la Création : « *Que la lumière soit* » (Genèse 1,3).